



学校だより **け や き**

平成29年1月24日
宇都宮市立上河内中学校
発行責任者 校長 山本伸夫

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いたします。
新しい年が始まりましたが、学校ではこれからの3か月（1月～3月）がまとめの時期で重要になってきます。1年間のまとめを行い、次年度の計画を作成していきます。

生徒にとっても、新しい年度に向けて準備を行う大切な時期です。そこで、次の言葉を生徒に示し、一日一日を大切に生活するように話をしました。

1月の言葉

Never put off tomorrow
what you can do today.

（チェサー「カンタベリー物語」）

意味：今日できることは明日に
延ばすな。

新生徒会！ 2年生が中心に



新しい生徒会執行部を紹介します。任期は平成29年10月までの1年間です。よろしくお願いたします。

先輩から受け継いだ週1回の挨拶運動を行うとともに、生徒会主体の文化祭の運営を行うなど、早くも積極的に活動しています。現在は2月に行われる「3年生を送る会」の準備を始めています。

盛り上がった 文化祭



10月29日（土）に実施しました文化祭。多くの保護者の方に参加していただき、ありがとうございました。今年度の文化祭はいかがでしたか？

昨年度から「生徒主体の文化祭」という生徒会からの要望が出され、本年度の文化祭は大きく変わりました。まずは、体育館に入場し驚いたのが、各クラスで作成したモザイクアートでした。工夫が凝らされ、迫力ある作品に圧倒されました。

午前の合唱コンクール。各クラスの熱意と努力がよく表れた合唱でした。年々レベルは上がっていることを実感しました。また、数々の生徒発表。生徒が様々な分野で活躍していることがよく分かりました。

午後は、有志団体の発表でした。ピアノ演奏、バンド、アクロバットショー、ダンス、劇と、生徒たちが得意とするものを発表しました。一つ一つがすばらしく、「上河内中の生徒もやるもんだ」と感じました。

次年度は、今回を参考にしながら、少しずつ修正を加え、よりよい文化祭になることを期待しています。最後に、企画・運営の中心になった、生徒会執行部の生徒や顧問の先生方に感謝しています。

樹木の伐採



12月10日(土)、地域の老人会の12名の皆様が、例年のように、午前中かけて、校庭の樹木をきれいにしてくださいました。これによって、新年を迎える準備が整いました。

学校は地域の皆様に支えられて存在していることがよく分かりました。職員・生徒ともに、このことを心に留めて、感謝の念をもって、学校生活を送っていききたいと思います。ありがとうございました。

羽黒山清掃ボランティア



11月29日(火)、毎年恒例の羽黒山清掃ボランティアを行いました。1年生は学校周辺、2年生は西鬼怒川周辺、3年生が高速道路周辺を清掃しました。地域に貢献する活動に、気持ちよい汗を流しました。

新聞社の取材を受け、12月9日付の「とちよみ」に掲載されました。

関白神獅子舞の授業



講師の古橋正男さんありがとうございます。

平成15年から1年生の音楽で実施されている「関白神獅子舞」の授業を、地域の方を講師にお迎えして、12月8日(木)、9日(金)に行いました。

なかなか音が出ない横笛に苦労しましたが、2日目の授業では、太鼓との演奏ができるまでになりました。地域の伝統音楽に触れる貴重な体験でした。

市P連バレーボール大会



10月30日(日)、横川中学校のほか4会場で、市P連バレーボール大会が行われました。勝利に向かって一丸となって、試合に臨みましたが、国本中PTAにセットカウント1-2で惜敗しました。いい汗をかき、お互いの交流も進んだ一日となりました。参加した保護者の方、ありがとうございました。

◇◇1・2月の主な行事予定◇◇

【1月】

- 10日(火) 2学期後期開始 3年学年末テスト
- 11日(水) 教育相談・進路相談(～19日)
- 16日(月) 2年保護者会
- 20日(金) 進学先中学校訪問
- 21日(土) PTA親子料理教室
- 26日(木) 2年スキー教室(～27日)

【2月】

- 8日(水) 1,2年学年末テスト(～9日)
- 10日(金) 開校記念日・開校記念集会
- 13日(月) PTA運営委員会
- 17日(金) 上河内中学校地域協議会
- 20日(月) 1年保護者会
- 23日(木) 3年生を送り会

